

NEW EDUCATION AND TRADITION



スローガン：つなぐ伝統 築こう未来

【教育目標】確かな知性 豊かな感性 健全な心身

発行日：令和6年7月19日(金)
発行者：校長 吉岡 大司

今年の夏休みは、頑張り通す力を身に付けよう！ 校長 吉岡 大司

季節は、梅雨入りしましたが、梅雨の風物詩といえば、カエル、カタツムリなどがあります。

ある休日の朝、庭で、一匹のカタツムリを発見しました。そのカタツムリの歩みをしばらくみていると、とてもゆっくりで、虫が苦手な私でも、興味もって観察できました。

そのカタツムリが午後になると、近くにある朝顔のツタに、ゆっくりと天に向かって上がっていきのびてきました。まるで、そのカタツムリが「一歩、また一歩と、歩みがどんなに小さくても、目標を決めたら、最後まで諦めてはいけないよ」と教えてくれているような気がしました。皆さんだったらこのカタツムリの姿から何を感じとりますか。

私は、子どもたちの成長には、「頑張り通すこと」や「役割を持たせること」が欠かせないと考えています。「つまずき」や「失敗」があっても、「最後まで」「役割を持たせる」ことで、責任感とともに、自ら主体的に動き、自分なりに工夫していく力が高まります。

そのとき、周りの大人は、手や口を出し過ぎず、教えるべきことを教えたなら「見守る」、そして、その上で、大いに認めていくことが大切だと考えています。

さて、過日、地域・PTAの皆様方には、本校の教職員と一緒に、生徒の健全育成のための白鬚神社や隅田川神社、隅田稲荷の祭礼夜間パトロールを実施していただき、感謝申し上げます。

あと約3週間で夏休みを迎えますが、1年生は、入学してからいろいろなことに戸惑いながら先輩達を見習い、「真の中学生」を目指し、一生懸命学校生活を送ってきました。2年生は、後輩の良き手本となり、そして先輩から良き伝統を引き継ごうと、前向きに学校生活を送ってきました。3年生は最高学年としての行動とリーダーシップを発揮して学校生活を送ってきました。

特に、運動会での3年生の活躍は、素晴らしいものがありました。このような学校生活を送れるのも地域やご家庭において、子ども達を励まし、応援していただいているからだと思います。日頃からの地域や保護者の皆様のご支援、ご理解に、あらためて、感謝いたします。

いよいよ！22日(月)からは、夏休みになります。子ども達には、この長い休みを過ごすにあたり、目標を確実に立てて欲しいと思います。でも、「自分のリズムを崩さずに、取り組み、目標に向かって、しっかり取り組む」ことは、決して簡単ではないと思います。

しかし、その努力の積み重ねが自分を成長させ、結果として表れてくることは明らかです。「勉強でもスポーツでも習慣として取り組む」ことで、その結果は大きく違ってくると思います。

ところで、3年生の皆さん、1年生からの定期考査の答案用紙を保存していますか。それは、記念に取っておくことが目的ではありません。それを活用して、定期考査のできなかった所を、この夏休みに、もう一度やり直しをして、今までの学習が身についているのか確認できるチャンスと捉えてください。3年間分の定期考査が受験範囲となります。期待しています。

最後に、本校は、22日(月)から6日間、3者面談を実施します。

面談では、担任と生徒、保護者の方で、ここまでの頑張りや今後の課題、夏休みをどのように過ごしたらよいかなどを話し合い、夏休み明けの学校生活に、反映させて欲しいと願います。

「夏を制するものは、受験を制す」という言葉があります。3年生には、この夏は、自分の弱点を克服するために「やるか」「やらないか」の2つに1つの選択をし、頑張ってください。

そして、夏休み明けには、成長した生徒の皆さんに、出会えることを楽しみにしています。

3年生 修学旅行に行ってきました!

5月29日(水)から5月31日までの2泊3日で、北海道に行きました。アイヌ文化継承の歴史や、北海道の観光名所である札幌・小樽市内の班別行動など、貴重な経験をしました。



1年生 野外体験に行ってきました!

6月6日(木)から6月7日(金)の1泊2日で、富士へ行ってきました。富士山周辺の自然を散策したり、郷土料理のほうとうを仲間と協力して手作りしたりしながら、充実した体験をしてきました。



9月2日(月) 夏休み明け 通常時程登校(8:15開門 8:30出欠確認) 良い夏休みを!

1校時 全校朝礼・学活

2~4校時 通常授業

5校時 避難訓練 集団下校

持ち物：①上履き ②外履きを入れるビニール袋
③夏休みの生活記録 ④ぞうきん1枚 ⑤授業道具
⑥宿題など学年学級で連絡されたもの